

CLAIRE VIVÈS

La réforme de l'assurance chômage met-elle fin au principe de solidarité?

Erreurs de calculs, précarisation accrue, circonstances peu propices: les critiques visant l'assurance-chômage sont nombreuses. Est-ce l'instauration d'un modèle d'épargne-activité, réduisant à néant le principe de solidarité? Pour quels effets sur l'endettement et la réinsertion vers l'emploi?

C'est une réforme qui dure: imaginée pour le programme du candidat Macron, elle prend une première forme à l'été 2019, puis a évolué depuis.

Tout le monde la pensait enterrée par la crise de la Covid.

Mais voilà qu'elle resurgit avec une mise en application rapide, au 1^{er} juillet prochain.

Les syndicats ne l'entendent pas ainsi : ils veulent aller devant le conseil d'Etat pour empêcher son application.

Mais que dit vraiment cette réforme ? A qui s'adresse-t-elle ? Frappe-t-elle plus durement les plus précaires comme l'avancent les syndicats ? Est-elle encore nécessaire quand tous les paramètres qui la composent ont été bouleversés par la crise ?

Contributeur.trice.s du CEET : Claire Vivès

Source : *Le Temps du débat* - France Culture

+ [Télécharger le podcast](#)



22 avril 2021